

Renuncian tres altos cargos del GORE de Biobío por escándalo de traspaso a fundación vinculada a Polizzi

El Ciudadano · 7 de agosto de 2023

Se trata del administrador regional, Rodrigo Martínez Fernández; del jefe de gabinete, Rodrigo Alarcón Quezada, y del jefe de la División de Desarrollo Social y Humano, Simón Acuña Medina.



Durante la mañana de este lunes, el Gobierno Regional del Biobío informó que tres altos funcionarios presentaron su renuncia, en el marco del escándalo relacionado con el traspaso de recursos públicos a la Fundación Para Ti, vinculada a la ex candidata a alcaldesa de Concepción, Camila Polizzi, conocido como el «Caso Lencería».

Se trata del administrador regional, Rodrigo Martínez Fernández; del jefe de gabinete, Rodrigo Alarcón Quezada, y del jefe de la División de Desarrollo Social y Humano, Simón Acuña Medina.

“En esta nueva etapa, el gobernador Rodrigo Díaz liderará una transformación profunda en el Gobierno Regional del Biobío con el fin de entregar mayor transparencia y celeridad en la resolución de los anhelos que tiene la región del Biobío”, indicó la Gobernación del Biobío en un comunicado.

COMUNICADO DE PRENSA: pic.twitter.com/uNmE8Qqbnp

— Gobierno Regional del Biobío (@gorebiobio) [August 7, 2023](#)

“Cada uno de los procesos de investigación seguirá su curso normal y con absoluta colaboración por parte del GORE Bío Bío. Los cargos vacantes serán elegidos tras un exhaustivo proceso de selección que cumpla con los más altos estándares de probidad y condiciones técnicas. Mientras esto ocurre, serán asumidos por las subrogancias correspondientes”, informó el organismo.

Cabe recordar que Polizzi, quien es directora de la fundación Capital Social y encargada del programa El Barrio es Nuestro, se adjudicó a finales de 2022, una suma de \$250 millones para un programa de “capacitación e identidad patrimonial”, a través de la Fundación Para Ti.

Dicho proyecto contemplaba el desarrollo de talleres de limpieza de bancas, limpieza de rejillas y un taller práctico de mantención de zona de juegos y máquinas de ejercicios.

Para realizar estas actividades, se contrató al OTEC Frumisal, cuyo socio Sebastián Polanco Torres (pareja de Polizzi), con estudios de Administración Pública en la Universidad San Sebastián, y Matías Godoy, quien denunció a Contraloría usos impropios de una parte de los recursos.

De acuerdo con una investigación de Las Últimas Noticias (LUN), la cartola bancaria a nombre de Frumisal revela giros de dinero en efectivo, transferencias e insólitas compras efectuadas entre el 2 de febrero y 12 de julio de este año en varios locales comerciales.

Dichos pagos realizados incluyen artículos de lencería, ropa de marca, servicios de delivery, locales de comida y restaurantes.

Funcionarios estaban al tanto del caso Polizzi desde hace 4 meses

Cabe destacar que un reportaje de T13 reveló una conversación de WhatsApp en la cual se evidencia que Rodrigo Martínez, Rodrigo Alarcón y Simón Acuña habrían estado al tanto del Caso Lencería desde hace cuatro meses.

En una captura de pantalla se puede leer el contenido de una conversación que sostuvieron el ex Jefe de gabinete del gobernador (Rodrigo Alarcón) y una funcionaria del Gore

Funcionaria: Holi, ¿cómo está? ¿Habrá hablado con Simón (Acuña) de la sita Polizzi?

Rodrigo Alarcón: ¿De qué?

Funcionaria: Ayer fueron los dueños de la fundación (Gerardo Silva) a decir que se sienten estafados y amenazaron con ir a Contraloría. Que Polizzi les prometió \$10 millones y les entregó \$5 millones. El

caballero evidentemente tiene serios problemas de salud mental. Conversaron en extenso con Simón, así que en esos términos no habrá re-evaluación, es un riesgo, es tercera vez que van al Gore.

En otro chat, la pregunta va dirigida al jefe de la División de Desarrollo Social.

Funcionaria: ¿Pudiste hablar con Martínez por lo de Polizzi?

Simón Acuña: Sí. Ayer con RMF (Rodrigo Martínez Fernández). Hoy la cité a ella y ya hablamos.

GORE dio urgencia a traspaso de \$250 millones

Adicionalmente, un [documento](#) publicado el pasado viernes por Las Últimas Noticias (LUN), evidencia que el GORE del Biobío solicitó revisar de forma urgente el traspaso de recursos públicos a la Fundación Para Ti, vinculada a Camila Polizzi.

El acta con fecha 29 de julio de 2022, busca informar al «Departamento de Inversiones y Municipalidades, dependiente de la División de Presupuesto e Inversión del Gore Regional», respecto de la «pertinencia y priorización de iniciativa de inversión».

La iniciativa responde al nombre «Capacitación ciudadana para familias Barrio Norte», que corresponde al programa que presentó e impulsó Polizzi a través de la Fundación Para Ti.

En el apartado de los «Objetivos de División Informante», el proyecto se marcó como «pertinente», por sobre otras dos opciones: «no pertinente» y «requiere modificaciones».

La solicitud de priorización de revisión fue calificada como «urgente», entre el resto de las opciones «alta», «media», «baja» y «sin prioridad».

En el área observaciones, solo se incluyó el destinatario del dinero (Fundación En Ti), a pesar de que en este apartado se solicita «indicar la relevancia del programa para la región y para los objetivos del gobierno regional».

En el acta se nombra como profesional de la división informante designado a Simón Acuña, jefe de Desarrollo Social y Humano del GORE, y también a Camila Hermosilla como suplente.

Sigue leyendo:

[«Caso Convenios» en Biobío: Documento revela que GORE dio urgencia a traspaso de \\$250 millones a fundación vinculada con Polizzi](#)

«Caso Convenios» en Biobío: Cores Sandoval y Arriagada pidieron intervención del CDE

«Caso Convenios» en Biobío: Cores Sandoval y Arriagada pidieron intervención del CDE

Fuente: El Ciudadano